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Ata da sessão ordinária do dia 22/05/2018. Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de 

dois mil e dezoito, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede a rua Cel. Vida, 211, Centro, realizou-se a 16ª 

(décima sexta) sessão ordinária da 02ª (segunda) sessão legislativa da 17ª (décima sétima) 

legislatura, sob a presidência do Vereador Anselmo Heimbecher Osório, secretariada pelos 

Vereadores Marcos Ribas e Arildo Santos Zaleski, e presentes os Vereadores Denis Sanson, 

Domingos Everaldo Kuhn, Gilmar Costa, João Alberto Ferreira da Costa, João Savi e 

Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o Sr. Presidente, em nome de 

Deus e pelo Povo, declarou aberta a sessão, e determinou a leitura da ata da sessão anterior, 

a qual foi aprovada por unanimidade. Procedeu-se em seguida à leitura do expediente. Do 

Prefeito Municipal, Sr. Edir Havrechaki, ofício nº 237/2018, encaminhando projetos de lei 

que “Autoriza o Poder Executivo a proceder, mediante termo de colaboração, ao repasse de 

recursos financeiros às organizações da sociedade civil que descreve e dá outras 

providências”, “Altera o dispositivo da lei nº 1700, de 28 de março de 1994 e dá outras 

providências” e “Altera o anexo V da lei nº 4132, de 17 de maio de 2016 e dá outras 

providências”, os quais receberam os nos 5025, 5026 e 5027, respectivamente; ofício nº 

238/2018, enviando projetos de lei que “Autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 88.000,00 e dá outras providências”, “Autoriza a abertura de 

crédito adicional suplementar no valor de R$ 100.000,00 e dá outras providências”, 

“Autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 200.000,00 e dá 

outras providências”, “Autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 

97.030,36 e dá outras providências” e “Autoriza a abertura de crédito adicional suplementar 

no valor de R$ 639.000,00 e dá outras providências”, os quais foram numerados 5028, 

5029, 5030, 5031 e 5032, nesta ordem; ofício nº 239/2018, remetendo projetos de lei que 

“Autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 96.580,00 e dá outras 

providências”, “Autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 200.000,00 

e dá outras providências”, “Autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 

111.984,10 e dá outras providências” e “Autoriza a abertura de crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 100.000,00 e dá outras providências”, os quais receberam os nos 

5033, 5034, 5035 e 5036, respectivamente, e solicitando a apreciação destes em regime de 

urgência; ofício nº 228/2018, encaminhando resposta a requerimento de informações 

apresentado por este Poder Legislativo, sobre os médicos que realizaram plantões nos dias 

6, 7 e 8 de abril de 2018, assim como os seus horários de atendimento. Do Ministério da 

Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE), comunicados nos 

053093 e 053094/2018, informando a libertação de recursos financeiros destinados a 

garantir a execução de programas do referido fundo, no valor total de R$ 2.088,00. Do 

Presidente da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, Vereador Marcos 

Ribas, requerimento protocolado sob nº 401/2018, requerendo, ouvido o plenário, prazo de 

30 dias para emitir parecer aos projetos de lei 4828 e 4989. Do Presidente da Comissão de 

Urbanismo e Obras Públicas, Vereador Arildo Santos Zaleski, requerimento protocolado 

sob nº 402/2018, requerendo, ouvido o plenário, prazo de 30 dias para melhores estudos ao 

projeto de lei 4989. Das Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres favoráveis ao projeto de lei 

5024. Esgotada a matéria do expediente, procedeu-se a verificação da presença, 

registrando-se o comparecimento de todos os Srs. Vereadores titulares. Inscrito para fazer o 

uso da palavra, o Vereador Denis Sanson, com o tema “Protestos pelo Brasil”. Saudou os 

presentes. Disse que estavam ocorrendo paralizações em diversas localidades do país, 

inclusive na cidade de Palmeira, em razão dos preços elevados dos combustíveis. 

Parabenizou os participantes das manifestações e falou que eles representavam toda a 

população brasileira, que seria beneficiada pelo sucesso do movimento, e que apoiá-los-ia 

no que estivesse ao seu alcance. Agradeceu pela atenção. Passou-se então à ordem do dia. 

Em discussão única, em bloco, foram aprovados por unanimidade os requerimentos 

protocolados sob nos 401 e 402/2018. Em 2ª discussão, em separado, foram aprovados por 

unanimidade os projetos de lei nos 5019 a 5023. Em 1ª discussão, foi aprovado por 

unanimidade o projeto de lei nº 5024. O Sr. Presidente encaminhou para a Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, os projetos de lei nos 5025 a 5036, e para a 

Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, os projetos de lei nos 5025 e 
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5028 a 5036, para análise e pareceres. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Marcos 

Ribas, com o assunto “Protestos”. Cumprimentou a todos. Disse concordar com as palavras 

do Vereador Denis Sanson sobre as paralizações e que esperava que houvesse nos próximos 

dias adesão ainda maior. Disse também que a greve afetaria o transporte de alguns 

produtos, ocasionando a sua escassez, mas que a população deveria ser compreensiva e não 

se voltar contra os manifestantes. Falou que uma reforma profunda no país era necessária, 

que todos teriam culpa pela situação atual, não apenas os políticos, e que o “jeitinho 

brasileiro” de fazer as coisas são seria mais tolerável na administração pública. Agradeceu 

pela atenção. O Sr. Presidente convocou os Srs. Vereadores para sessão extraordinária, no 

dia 24 (vinte e quatro) de maio, às 18 (dezoito) horas, para 1ª discussão dos projetos de lei 

nos 5026, 5027, 5033, 5034, 5035 e 5036, e 2ª discussão do projeto de lei nº 5024. Solicitou 

as Comissões de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, e de Economia, Orçamento, 

Finanças e Fiscalização, a gentileza de emitirem seus pareceres para os projetos 

convocados até as 17 (dezessete) horas do mesmo dia. Lembrou que no dia 29 (vinte e 

nove) de maio, as 20 (vinte) horas, na sede do Poder Legislativo Municipal, seria realizada 

audiência pública, oportunidade na qual o Poder Executivo Municipal faria a demonstração 

e avaliação do cumprimento das metas fiscais do 1º quadrimestres de 2018. Comunicou que 

nos dias 30 (trinta) de maio e 08 (oito) de junho, às 14 (quatorze) horas, seriam realizada 

palestras da Escola do Legislativo, com os temas “Conhecendo o RPPS” e “Cálculo atuarial 

2018”, respectivamente, ressaltando a importância da presença dos Srs. Vereadores devido 

a relevância dos assuntos a serem tratados para o futuro do regime de previdência social 

dos servidores públicos municipais. Assentiu com as falas dos Vereadores Denis Sanson e 

Marcos Ribas em favor das paralizações. Mencionou que havia grande disparidade 

existente entre os preços de exportação da gasolina e os cobrados no mercado nacional, que 

oneram grandemente os consumidores brasileiros, e afirmou que a causa dos manifestantes 

deveria ser apoiada. Disse que muitas vezes os Vereadores são culpados indevidamente 

pelas ações de deputados e senadores, por estarem mais próximos da população. Destacou a 

presença de alguns munícipes. Nada mais havendo a ser tratado na sessão, lembrou os Srs. 

Vereadores que a próxima sessão ordinária seria realizada no dia 29 (vinte e nove) de maio, 

no horário regimental. Agradeceu a presença de todos, e em nome de Deus e pelo Povo 

declarou encerrada a sessão, e para tudo constar, foi lavrada a presente ata, assinada pelo 

Sr. Presidente e 1º Secretário. 


